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Bonjour à tous.tes,

J’ai  l’honneur  de  vous  présenter  ma  candidature  pour  les  élections
européennes qui se dérouleront le 26 mai de l’année prochaine.

J’ai été impressionnée à la lecture des professions de foi des candidatures
qui me sont parvenues sur nos différentes listes. Il me semble néanmoins
que je peux, en fait je crois que je dois, me mêler à ce concert.

Serais-je écolo parce que je n’ai pas eu le choix ? Née dans une famille
monoparentale très très modeste, aînée d’une fratrie de 8, j’ai eu très vite
conscience  de  la  rareté  des  choses  et  le  goût,  en  fait  l’obligation,  de
préserver la moindre ressource.
Quand d’autres avaient le loisir de se projeter dans un avenir, je gardais
un œil attentif sur mes frères et sœurs et je m’assignais à la proximité et
au durable.

Je n’ai pas été Cosette mais dans notre monde futile, qui a le mépris facile,
la  morgue tranquille,  j’ai  essayé de naviguer en prouvant que tout est
possible pour peu que l’on fasse vivre les valeurs de solidarité, d’entraide
et de partage.

Je me suis efforcée de le faire à mon échelle. 
Que vaut l’expérience d’une jeune femme qui préside le foyer des jeunes
de Seiches, dans une commune rurale du Maine-et-Loire que traverse la
nationale 23 qui mène les parisiens à La Baule ?

Dans un département rural, voué au football, au basket, et à la boule de
fort, que vaut l’expérience d’une jeune femme qui décide de monter et
d’entraîner une équipe féminine de rugby dans une ambiance tout aussi
naturellement machiste ?

Eh bien mes amis cela vous forge un caractère et cela construit une vie où
les  valeurs  de  l’écologie  politique  ne  sortent  pas  essentiellement  des
bibliothèques mais aussi de la vie de tous les jours. 
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Pour les bibliothèques, il faut mettre cela dans une candidature, j’ai donné
assez longuement grâce aux Bourses de la République. Ce n’est pas tout a
fait un hasard si après un DUT de Gestion RH, je me suis intéressée à la
socio  et  obtenu  un  DESS  en  Développement  Local,  puis  un  Master  en
Gestion de l’ESS.

Ma vie professionnelle n’a pas quitté ce versant de la vie. La promotion
sociale, l’accès aux droits,  l’entraide...  :  en direction de Mission Locale,
notamment,  et  actuellement  d’une  association  dédiée  à
l’accompagnement  social-logement  (accès,  maintien,  prévention  des
expulsions, activités de lien social pour personnes fragilisées et isolée).

Dans  mon village  j’ai  contribué  à  sortir  un  élu  bien  installé  et  je  suis
devenue adjointe (2014), jusqu’à ce que je ne supporte plus que notre
nouvel édile se prenne pour le châtelain du coin et que je le lui dise. 
Il m’a virée.
Je suis désormais conseillère en opposition dans la majorité (sur des sujets
tels que : vidéosurveillance, gazon synthétique, droit à la formation des
élue.s,  privatisation  d’une  forêt  ENS…  et  autres  joyeusetés)  et  j’ai
heureusement conservé mon mandat de conseillère communautaire ou je
m’éclate  beaucoup  plus :  sur  les  politiques  jeunesses  (j’ai  entre  autre
organisé  un voyage à  Bruxelles  pour  les  ados,  un  autre  à  l’Assemblée
Nationale… ainsi  que des forums dédiés),  sur  le  PCAET qui  se met en
place… par ex. 
Et même si ce n’est pas toujours un long fleuve tranquille quand on est la
seule écolo, encartée qui plus est et bien repérée, dans des assemblées
rurales où on ne fait -évidemment- pas de politique (sic).

Voilà chères et chers ami-e-s ce que je souhaitais vous dire en posant ma
candidature car pour moi l’Europe - au-delà de mon espace étriqué quand
petite  fille  je  fantasmais  sur  un  ailleurs  possible  -  c’est  la  dimension
critique où peuvent s’exprimer les solidarités efficaces. C’est patent ces
semaines-ci avec les migrants, c’est une évidence avec la PAC, mais c’est
vrai  aussi,  et  sans  doute  surtout,  en  ce  qui  concerne  le  climat,  la
biodiversité, la préservation de nos ressources.
Je suis une citoyenne européenne qui souhaite militer pour une Europe où
il fera bon vivre sur une planète plus fraternelle.

Amicalement,
Daphné RAVENEAU

NB : J’ai 51 ans, je suis maman de deux grands enfants (15 et 23 ans). Je
parle anglais et je me remettrai volontiers à l’allemand. Je suis membre du
BER des Pays de la Loire, de l’Agora au titre des régions, co-coordinatrice
EELV du Maine-et-Loire.


